Bericht für die Zertifizierung zur "Humanitären Schule 2024"



Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen

Ende November hat das Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium auf Anregung aus der Schülerschaft an der Aktion "Weihnachtspäckchenkonvoi" teilgenommen. Alle Klassen haben sich an der Aktion beteiligt und innerhalb von 10 Tagen 108 Weihnachtspäckchen gepackt.

Es war für alle ein Erlebnis, Kindern aus Bulgarien, Moldawien, Rumänien und der Ukraine ganz gezielt und konkret eine Freude machen zu können, da die täglichen Nachrichten in einem oft das Gefühl der Ohnmacht aufkommen lassen.

Die Päckchen wurden zum Beispiel mit wärmenden Kleidung, Malsachen, Schulmaterial, Spielzeug, Stofftieren und Süßigkeiten gefüllt. Eine Aufschrift auf den Päckchen gab außerdem an, für welches Alter der Inhalt passend sei.

Der Weihnachtspäckchenkonvoi wird vom Ladies' Circle Deutschland, dem Round Table Deutschland und dem Agora Club Tangent Deutschland unterstützt. Durch ehrenamtliche Helfer und Helferinnen werden die gesammelten Päckchen dann mit LKWs in die oben genannten Länder gebracht und dort in Waisen-und Krankenhäusern, Kindergärten, Schulen und Behinderteneinrichtungen verteilt.